

## Polybot accueillait la CARAR dans les locaux de Polytech Grenoble

Samedi 30 mars, l'association de robotique de Polytech Grenoble, Polybot, accueillait la Coupe Auvergne-Rhône-Alpes de Robotique.

Publié le 16 avril 2024



Polybot a accueilli 6 équipes pour cette compétition : deux équipes de Vercors sciences, Phelma, l'Insa Lyon, Ense3 ainsi qu'une équipe indépendante.

Durant cette journée ont eu lieu différents matchs pour tester les robots en vue de la coupe de France du 8 au 11 mai 2024. Un arbitre officiel était présent pour contrôler le déroulement des matchs et bien-sûr homologuer les robots.



Lors de ces matchs, il fallait récupérer des plantes au centre du terrain et les déposer dans les jardinières de la couleur de son équipe (au bord du terrain). Il fallait aussi s'occuper de panneaux solaires qu'il fallait tourner pour que la bonne couleur soit face terrain.

Plus qu'une compétition, la coupe a été bonne préparation pour la coupe de France qui se déroule en mai.

Mise à jour - 16/04/2024

## CONTRIBUER

---

**Type** : Actualité

**Code** : 1713268016926

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)